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Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre 

Schriftliche Anfrage wie folgt:   

 

Die Schriftliche Anfrage betrifft ganz überwiegend 

Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständig-

keit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl 

bemüht, Ihnen eine Antwort auf Ihre Frage zukommen zu 

lassen und hat daher den Betankungsdienstleister der 

Berliner Flughafen-Gesellschaft mbH (BFG). um eine 

Stellungnahme gebeten, die von dort in eigener Verant-

wortung erstellt und dem Senat übermittelt wurde. Die 

Antworten beruhen auf dessen Angaben. 

 

Frage 1: Welche Menge Kerosin (bitte in Litern ange-

ben) wurde durchschnittlich in den letzten 12 Monaten 

täglich und am Spitzentag am Flughafen Tegel getankt? 

 

Antwort zu 1: Am Durchschnittstag 2015 wurden  auf 

dem Flughafen Berlin-Tegel 1.375 m3, am Spitzentag 

(20.07.2015) 1.731 m3 betankt. 

 

 

Frage 2: Wie hat sich der Kerosinverbrauch für den 

Durchschnitts- und den Spitzentag in den letzten fünf 

Jahren entwickelt? 

 

Antwort zu  2: Es wird auf die Antwort auf die Kleine 

Anfrage  Nr. 17/12025 vom 2. Mai 2013 über Kerosin-

transporte zum Flughafen Tegel verwiesen, die entspre-

chende Angaben für die Jahre 2007 und 2012 enthält.  

 

 

Frage 3: Ist es noch zutreffend, dass der Kerosintrans-

port zum Flughafen Tegel ausschließlich über LKW-

Tanklastzüge erfolgt? 

 

Antwort zu  3: Ja. 

 

 

Frage 4: Wie viele LKW-Tanklastzüge sind für die 

Anlieferung für den Durchschnitts- bzw. Spitzentag not-

wendig? 

 

Antwort auf 4: Es wird auf die Antwort auf die Kleine 

Anfrage  Nr. 17/12025 vom 2. Mai 2013 verwiesen. 

 

 

Frage 5: Von wo wird das Kerosin bezogen? 

 

Frage 6: Haben sich die Bezugsquellen oder die Lie-

ferwege für das Kerosin seit 2013 verändert? 

 

Frage7: Wenn ja, in welcher Form? 

 

Frage 8: Auf welchen Straßen erfolgen die Kerosin-

transporte zum Flughafen Tegel? 

 

Frage 9: Erfolgen die Kerosintransporte täglich und zu 

bestimmten Tageszeiten? 

 

Frage 10: Wie hoch ist die Lagerkapazität zur Zeit? 

Hat diese sich in den letzten Jahren erhöht oder verrin-

gert? Wenn ja, um wie viel? 

 

Antwort auf 5 bis 10: Es wird auf die Antwort auf die 

Kleine Anfrage  Nr. 17/12025 vom 2. Mai 2013 verwie-

sen. 

 

Änderungen haben sich seit dem – mit der Ausnahme, 

dass seit April 2014 Lieferungen auch aus dem Tanklager 

im Westhafen bezogen werden – nicht ergeben.  

 

 

Berlin, den 09. August 2016 
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(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 11. Aug. 2016) 

 


